

EIBAR / Ilustradores por un día

A propuesta de la Asociación Galtzagorri y con ayuda de la Diputación Foral de Gipuzkoa, cerca de 160 niños han conocido el trabajo de ilustrador, en la Biblioteca Juan San Martín de Eibar, con el taller Irudiz Irudi. Estos 160 niños de 5º y 6º curso de Primaria procedían de los centros escolares de La Salle, Urkizu, Nuestra Señora de la Providencia y Arrateko Andra Mari. Todos ellos, se han acercado a la Biblioteca, para participar activamente en este taller de la mano de un dinamizadora.

Los objetivos de dicho taller han sido conocer el trabajo del ilustrador, la práctica de diferentes técnicas de la ilustración, conocer el proceso de creación de un libro y vivir personalmente el papel que los ilustradores tienen en el proceso de creación del libro. Todos ellos se han llevado además un libro que han creado con sus propias manos.

Entre la metodología empleada se ha dado importancia a dos campos, el teórico y el práctico. "En el momento que los niños han llegado al taller, han hecho el recorrido de mano de una profesional. Desde el principio se han integrado en un gran taller y han pasado por diferentes 'txokos'. En cada espacio han conocido una parte de la ilustración y diferentes técnicas. Este conocimiento se ha basado en los propios talleres en los que han participado, así como en las explicaciones de la ilustradora", según han indicado desde la biblioteca.

El resultado del trabajo realizado en cada espacio se ha recogido en un libro. Esto es, entre todos los participantes de cada grupo han creado un libro que se han llevado a su centro escolar.

De esta forma y aunque sólo haya sido por un día, se han convertido en verdaderos ilustradores.

Premio a la Biblioteca

Por otro lado, el proyecto presentado por la Biblioteca a la Campaña de Animación a la Lectura María Moliner del Ministerio de Cultura, ha sido seleccionado por 7º año consecutivo. En el proyecto presentado se incluyen las actividades organizadas durante todo el año para fomentar la lectura. El premio consiste en un lote de libros.

La biblioteca Juan San Martín trata de adecuarse a los nuevos tiempos y para ello ha establecido un plan de gestión, en el ánimo de lograr una mejor gestión de sus recursos. Para ello, se propone el conseguir una adaptación de los recursos organizativos, tanto de personal como de mejora de los equipamientos, ante el incremento notable de la utilización de sus servicios.

Esto se ha traducido en un mayor número de actividades y también en un aumento del volumen de libros y de préstamos. Si en 1996 la biblioteca contaba con 11.210 volúmenes y 11.884 títulos ahora ha pasado a contar con cerca de 51.000 volúmenes y una media de 50.000 préstamos.

La flexibilidad de horarios, el acceso a contenidos digitales, a numerosos periódicos nacionales y extranjeros, la apertura de salas para la realización de trabajos, su ampliación, su nueva distribución, la consecución de una mayor oferta de ordenadores, al tiempo que la organización de actividades culturales han desembocado en una mayor riqueza de sus acciones y en que la biblioteca pueda contar con una mayor repercusión social entre los eibarreses.